

PERS

Tim Dokkes Polres Malang Gelar Pengobatan Gratis Bagi Korban Banjir di Sumbermanjing Wetan

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Oct 22, 2022 - 12:38



MALANG - Kepolisian Resor Malang menggelar bakti sosial berupa pemeriksaan kesehatan dan pengobatan bagi korban terdampak bencana alam banjir di Dusun Rowotrate, Desa Sitarjo, Kecamatan Sumbermanjing Wetan, Kabupaten Malang, Jumat (21/10/2022) pagi.

Kapolres Malang AKBP Putu Kholis Aryana yang turut langsung memimpin kegiatan baksos mengatakan bakti sosial dilakukan untuk menolong masyarakat korban banjir yang saat ini masih berada di tempat penampungan maupun yang

sudah akan kembali ke rumahnya masing-masing.

"Bakti sosial merupakan wujud kepedulian Polres Malang terhadap sesama yang sedang tertimpa musibah dan membantu mengurangi beban korban banjir," ucap AKBP Putu Kholis, saat ditemui di lokasi, Jumat (21/10) pagi.

Lebih lanjut Kapolres menambahkan, pengobatan gratis yang dilakukan tim Dokkes Polres Malang antara lain pengobatan penyakit demam, flu, ISPA, gatal-gatal dan alergi, diare serta pemberian vitamin yang dimaksudkan untuk menambah daya tahan tubuh pengungsi dari serangan penyakit.

"Tim Dokkes Polres Malang bekerjasama dengan RS Bhayangkara Hasta Brata Batu memberikan pelayanan pengobatan secara gratis, sebagai bentuk hadirnya Polri ditengah masyarakat dalam situasi bencana," pungkas Kapolres.

Kapolsek Sumbermanjing Wetan IPTU Heriyani dalam kesempatan yang sama menjelaskan, banjir yang terjadi mengakibatkan sebagian besar rumah warga terendam air bercampur lumpur. Saat air surut, keadaan rumah berantakan dan warga mengeluhkan kurang tercukupinya kebutuhan air bersih.

Pihaknya mengaku telah berkoordinasi dengan muspika, puskesmas dan PMI untuk menindak lanjuti kebutuhan kesehatan bagi warga korban banjir.

Sementara itu, warga masyarakat yang terdampak bencana alam banjir mengaku senang dan antusias mendapat pelayanan kesehatan gratis yang dilakukan oleh petugas medis. Beberapa warga bahkan sengaja menunggu didepan rumahnya untuk mendapat giliran pemeriksaan kesehatan Tim Dokkes Polres Malang.
(hms/TF)